



Collège et patrimoine : les 6e à l'Espace de préhistoire André Debénath

publié le 13/11/2023

Descriptif :

Mardi 7 novembre et jeudi 9 novembre les **élèves de 6e** ont profité d'une sortie à **Montbron** sur le thème de la **Préhistoire** en Charente afin d'approfondir le travail fait en classe [...]

Mardi 7 novembre et jeudi 9 novembre les **élèves de 6e** ont profité d'une sortie à **Montbron** sur le thème de la **Préhistoire** en Charente afin d'approfondir le travail fait en classe. Ils ont d'abord visité l' **Espace Préhistoire** pour plusieurs ateliers :

- ▶ initiation aux **fouilles archéologiques** dans un grand bac à sable,
- ▶ pratique de la **peinture** pour certains,
- ▶ découverte des différences entre l' **homme de Néanderthal** et l' **Homo Sapiens** à partir des traces qu'ils ont laissées en Charente.

Puis, l'après-midi, ils ont pu visiter une **grotte** qui était occupée au Paléolithique et s'initier au dessin et à la construction d'un pendentif en taillant un bloc de calcaire à l'aide d'un silex.

M. Chatelier









